
I
PREFEITURA DA 

 ESTANCIA 

 

TURÍSTICADE 

T RABALHO • RESPONSABILIDADE • PAZ SOCIA L 

Certos de termos 	 ao solicitado, 
agradecemos e nos disponibilizamos para eventuais esclar 

Atenciosament 

I0 F IORENTINO 
icipali 

Ofício n°. 987/20 . 
 Ibitinga, 06 de outubro de 2014. 

Câmara Municipal de Ibitinga 

11111111111 111111 111 
Protocolo Geral 0001836/2014 

Data: 07/10/2014 Horário: 09:18 
Legislativo MTR 533/2014 

Ref.: Resposta ao requerimento 247/2014 
Assunto: Requer informações o Grupo de Análise de Empreendimentos - GAE 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Atendendo ao requerido pelo nobre vereador 
Antonio Esmael Alves de Mira no protocolo n.° 1548/2014, anexamos ao presente cópia 
das atas, bem como cópia do Decreto 3712 de 23/04/2014. 

Excelentíssimo Senhor 
Doutor MARCEL PINTO DA COSTA 
DD Presidente da Câmara Municipal de 
Ibitinga/SP 
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DECRETO N° 3.712, DE 23 DE ABRIL DE 2014.  

Nomeia representantes para o Grupo de Análises de 
Empreendimentos. 

O SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DA ESTÂNCIA 
TURÍSTICA DE IBITINGA, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são 
conferidas por lei, 

CONSIDERANDO que a Lei Municipal n° 2.908, de 06 de 
outubro de 2006, que instituiu o Plano Diretor Participativo da Estância Turística de Ibitinga 
recebeu alterações pelas Leis Complementares n° 020, de 14 de outubro de 2009 e n° 021, de 
04 de novembro de 2009, que dispuseram, dentre outros itens, sobre as incumbências e 
formação do Grupo de Análise de Empreendimentos; 

CONSIDERANDO que, em decorrência da sanção das 
referidas leis complementares faz-se necessária a nomeação dos membros do Grupo de Análise 
de Empreendimentos, para que o mesmo tenha efetiva funcionalidade; 

CONSIDERANDO que a Lei Complementar n° 21, de 04 
de novembro de 2.009, prevê que o Grupo de Análise de Empreendimentos seja composto por 
representantes da Secretaria Municipal de Obras Públicas, Secretaria Municipal de 
Planejamento e Coordenação, Secretaria Municipal de Agricultura e Meio Ambiente, Secretaria 
Municipal de Assuntos Jurídicos, Secretaria Municipal de Habitação e Urbanismo, do Serviço 
Autônomo de Água e Esgoto da Estância Turística de Ibitinga — SAAE, da Câmara Municipal e 
da Associação Ibitinguense dos Arquitetos, Engenheiros e Agrônomos. 

RESOLVE:  

Art. 1.° Nomear os seguintes membros para comporem o 
Grupo de Análise de Empreendimentos: 

1— LAHYR VERGAÇAS JÚNIOR 
Representante da Secretaria Municipal de Habitação e Urbanismo 

2 — LUCIANO RODRIGO FURCO 
Representante da Secretaria de sunto urídicos 

3 — MICHELI MARIA DE NARDI 
Representante da Secretaria Municipal Ob as Públicas 

PREFEITURA MUNICIPAL DA ESTÁS A ASTICA D&IBITINGA 
Rua Miguel Landim, 333 - Centro - 	 14.940-000 - CP 51 

Telefone (16) 3352-7000 / Fax (16) 3352-7001 - www.ibitinga.sp.gov.br  
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P. M., em 23 de abril de 2014. 

PEDRO W ER RAMOS 
Secret 	 Administração 
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4 — MARIA LUIZA DA SILVA RODRIGUES 
Representante da Secretaria de Planejamento 

5 — ANTÔNIO JOSÉ COSTA FERREIRA 
Representante do Serviço Autônomo de Água e Esgoto —SAAE 

6 — JEFERSON RODRIGUES 
Representante da Secretaria do Meio Ambiente e Agricultura 

7 — MARIA DO ROSÁRIO FARIA VILELLA 
Representante da Associação Ibitinguense de Arquitetos e Engenheiros 

8 — SÔNIA MARIA SESTARE 
Representante da Câmara Municipal 

Art. 2°. Na 1' reunião do Grupo de Análise de 
Empreendimento, deverá ser eleito o Presidente e Secretário dentre seus membros. 

Art. 3°. As nomeações realizadas pelo presente Decreto 
serão válidas pelo prazo de doze (12) meses, contados da expedição do presente ato de 
iniciativa do Poder Executivo, após o que, novo ato deve; ealizado; 

Art. 4°. Este Decreto en a em vigor na data de sua 
publicação, revogadas as disposições em contrário, em especi o Decreto n° 3.535, de 25 de 
fevereiro de 2013. 

FLORISVALDO AN NIO FIORENTINO 
unicipal 

egistrado e publicado na Sec • 'a de Administração da 

PREFEITURA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA 
Ruo Miguel Landim, 333 - Centro - Ibitinga / SP - CEP 14.940-000 - CP 51 

Telefone (16) 3352-7000 / Fax (16) 3352-7001 - www.ibitinga.sp.gov.br  
CNPJ 45.321.460/0001-50 
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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO GRUPO DE ANÁLISE DE 	  
EMPREENDIMENTOS DA PREFEITURA MUNICIPAL DA 
ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA, REALIZADA NO DIA 20 DE 	  MARÇO DE 2013. 

Neste dia, às nove horas, no Edifício Gino Amatucci, na sala onde localiza-se o 
Gabinete do Senhor Prefeito Municipal, estando reunidos os Senhores, 
FLORISVALDO ANTONIO FIORENTINO, Prefeito Municipal, CRISTINA 
MARIA K.AL1L ARANTES, Vice-Prefeita Municipal, e os representantes do 
Grupo .de Análise de Empreendimentos, MARCO ANTONIO C:ARNEIRO 
ARANTES, representante da Secretaria Municipal de Habitação e Urbanismo, 
ANTONIO JOSÉ COSTA FERREIRA, representante do Serviço Autônomo 
de Água e Esgoto de Ibitinga, JEFERSON RODRIGUES, representante da 
Secretaria Municipal de Agricultura e Meio Ambiente, MARIA DO ROSÁRIO 
FARIA VILELA, representante da Associação Ibitinguense de Arquitetos e 
Engenheiros, estando ausentes por motivo justificados os senhores LUCIANO 
RODRIGO FURCO, Representante da Secretaria Municipal de Assuntos 
Jurídicos, MICHELI MARIA DE NARDI, Representante da Secretaria 
Municipal de Obras Públicas, MARIA LUIZA DA SILVA RODRIGUES, 
representante da Secretaria Municipal de Planejamento e SERGIO AUGUSTO 
LONGHINI, Representante da Câmara Municipal de Ibitinga, assim nomeados 
pelo Decreto n° 3.535 de 25 de fevereiro de 2013. Primeiramente o Sr. Prefeito 
Municipal, usando da palavra deu bom dia a todos, agradeceu a presença e ato 
contínuo passou a discorrer sobre as atividades do Grupo bem como seu papel 
relevante junto a administração, auxiliando o Prefeito Municipal, no sentido de 
emitir pareceres conclusivos, referentes a questões de alta indagação, referentes 
a empreendimentos de grande porte no território do município, nos termos do 
Plano Diretor Participativo e suas leis complementares. Disse que essa reuniã 
tinha somente a finalidade de um primeiro contato com Os membros 
Grupo, passando aos membros, que ao seu sentir o Grupo deve elabor 
pareceres com autonomia e isenção, de forma técnica e com emWa 
jurídico, com uma única finalidade que é o bem da população de ga. 
Sugeriu aos membros que o Sr. Marco Antonio Carneiro Arantes, Secretario de 
Habitação e Urbanismo, poderia presidir o Grupo, tendo em vista a pasta pela 
qual é responsável. Os demais participantes fizeram suas considerações, 
concordando com as colocações do Sr. Prefeito. O senhor ANTONIO JOSÉ 
COSTA VERRE.IRA., fez teceu comentários sobre compensação financeira a 
ser realizado pelo empreendedor cio jardim São Paulo, trazendo? ao Grupo suas 
considerações, sendo que após serem expostas algumas opiniões dos presentes, 

u determinado que o assunto seria analisado em uma próxima reunião do 
rrupo, por tratar-se de assunto complexo. C) senhor JEFERSON 

RODRIGUES, disse ser portador de um pedido do senhor SERGIO 
AUGUSTO LONGHINI, que agradeceu a honra de ter sido nomeado para o 
Grupo de Análise mas, por entender a importância e a complexidade do 
mesmo, por motivos profissionais declinaria da nomeação, inclusive já tendo 
informado o senhor Marcel Pinto da Costa, Presidente da Câmara Municipal, 

o 
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ATA DA REUNIÃO E TRABALHO DO GRUPO DE ANÁLISE DE EMPREENDIMENTOS 
RESPONSÁVEL PELA ANÁLISE, ELABORAÇÃO DE PARECER PARA A EXPEDIÇÃO 
DAS DIRETRIZES AMBIENTAIS E URBANÍSTICAS E PARECER PARA A PRÉ- 
APROVAÇÃO DE PROJETOS DE PARCELAMENTO DE SOLO E EMPREENDIMENTOS 
DE GRANDE PORTE EM ÁREAS SITUADAS NO PERÍMETRO URBANO DO 
	  MUNICÍPIO DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA. 

Aos dois dias do mês de abril de dois mil e treze, às oito horas e trinta minutos, no Edifício Gino 
Amatucci, na sala onde localiza-se o Gabinete do Senhor Prefeito Municipal, estando reunidos, o 
senhor FLORISVALDO ANTONIO FIORENTINO, Prefeito Municipal, e os representantes do 
Grupo de Análise de Empreendimentos, nomeados pelo Decreto n" 3.535 de 25 de fevereiro de 
2013, MARCO ANTONIO CARNEIRO ARANTES, representante da Secretaria Municipal de 
Habitação e Urbanismo, ANTONIO 10S1'.: COSTA FERREIRA, representante cio Serviço. 
Autônomo de Água e Esgoto de Ibitinga, JEFERSON RODRIGUES, representante da Secretaria 
Municipal de Agricultura e Meio Ambiente, MICHELI MARIA DE NARD1, Representante da 
Secretaria Municipal de Obras Públicas, MARIA LU1ZA DA SILVA RODRIGUES, representante 
da Secretaria Municipal de Planejamento, LUCIANO RODRIGO FURCO, Representante da 
Secretaria Municipal de Assuntos jurídicos, estando ausente por motivos justificados a senhora 
M.AR1\ DO ROSÁRIO FARIA VILELA, representante da Associação Ibitinguense de Arquitetos 
e Engenheiros, foi realizada a primeira sessão de trabalho da presente formação do GAE. 
LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA: Foi realizada a leitura da Ata da reunião extraordinária 
realizada no dia 20 de março de 2013 que foi aprovada pela unanimidade dos presentes. Ato 
contínuo foi realizada a eleição para presidente e secretário para a atual gestão do GAE, sendo que 
os senhores MARCO ANTONIO CARNEIRO ARANTES e JEFERSON RODRIGUES 
candidataram-se aos cargos de presidente e secretário respectivamente. Por aclamação da 
unanimidade dos membros do grupo foram eleitos para os cargos, sendo, ato continuo 
empossados. Após a posse os trabalhos foram transferidos para a sala da Secráaria Municipal de 
Habitação e Urbanismo para o início dos trabalhos. EXPEDIENTE: Não houve expediente. ORDEM DO DIA: A Ordem do Dia constou da análise dos seguintes processos: 1. Processo n° 225 de 18 de janeiro de 2013. Interessado: João Batista Scarpim Neto, - solicitando autorização 
para desmembramento de lotes: O processo foi apreciado pelo grupo que a princípio entendeu que 
existe legalidade no solicitado, entretanto, tendo em vista as peculiaridades do caso, o projeto seria 
alvo de melhores estudos e discutido em oportunidade futura. 2. Processo 1.145 de 27 de março de 2013. 

interessado: Empreendimentos jardim Mirante SPE Lrda., que solicita Certidão de 
Diretrizes municipais e de Uso e Ocupação do Solo, para implantação de um loteamento 
residencial/comercial. Foi feito uma análise prévia do projeto urbanístico, sendo que o grupo 
opinou por unanimidade dos votos que o processo seja encaminhado para a Secretaria de Obras 
Públicas e ao Serviço Autônomo de Água e Esgoto para emissão das diretrizes. 3. Processo n" 1.065 de 20 de março de 2013. 

Interessado: fbitinga Empreendimentos e Participações Ltda., que 
solicita expedição de Certidão de Diretrizes municipais e análise de viabilidade da propost. 
urbanística de parcelamento do solo. Foi feito uma análise prévia do projeto urbaní 
Preliminarmente o grupo opinou por unanimidade para encaminhamento do processo a , 
de' Obras Públicas e ao Serviço Autônomo de Água e Esgoto para providenciar a pni". 
diretrizes. Observou-se também omissão na lei municipal referente ao zonearvento, qu 	 po oportunamente irá sugerir ao senhor Prefeito Municipal a sua correção. 

4. Processos 1.142 e 1.143, 
1  de 23 de março de 2013. 

Interessado: Capim Fino Empreendimentos Imobiliários Ltda., 
solicitando Certidão de Diretrizes municipais. Após pequena análise, surgiram algumas dúvidas. 
Assim, o senhor Presidente disse que entraria em contato com o empreendedor ou seu 
representante para dirimir tais dúvidas e, após, o processo retornaria para análise do grupo. Não 
havendo mais processos a serem analisados o Presidente concedeu a palavra aos membros para 
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considerações que acharem pertinentes. 5. Processo 909, de 07 dc março de 2013. Interessado: 

Habite Certo Empreendimentos e Negócios bnobiliárioS Ltda., solicitando Certidão de Diretrizes 
para elaboração de um loteamento denominado Jardim Parque das Águas. Foi 

feito 
uma análise prévia do Projeto urbanístico sendo que o grupo opinou por unanimidade dos pr

esentes, excetuando-se o membro Antonio José Costa Ferreira, que se declarou impedido de opinar 
sobre este empreendimento, pela remessa a Secretaria de Obras Públicas e para o Serviço 

Municipal dc Água e Esgoto para emissão da Certidão dc Diretrizes. ABERTURA DA 
PALAVRA: Franqueada a palavra a mesma foi utilizado pelo senhor ANTONIO JOSÉ COSTA 
FERREIRA, que trouxe informações ao grupo de problemas ocorridos no âmbito do Serviço 
:\ttiónomo de Água e Esgoto, com relação ao jardim São Paulo — anexo (lbirapuera): Informou 
que recebeu em data de 21 de fevereiro de 2013, através de oficio especial da empresa 
Empreendimentos Imobiliários MjIN Ltda., proposta para compensação através 

de fórneeimemo d e 
 material àquele Departamento, comprometendo- se a entregar os materiais após apresentação do órçainento 

pela referida autarquia. Em 26 de fevereiro de 2013, utilizando-se de critérios técnicos, 
bem como os documentos pertinentes a este loteamento lá arquivados, elaborou orçamento, 
atingindo o montante de R$ 134.405,15, conforme demonstrado em planilha anexa ao processo. 
Entretanto, 

até o presente momento não houve pronunciamento do interessado sobre o assunto, 
mo:ivo pelo qual o SAAE não procederá a novas solicitações de ligação até que seja sanada a 

_ presente pendência. Usando da 
palavra, a Arquiteta Michele, Secretária de Obras Públicas, di3se, que após verificar livros, papéis e 

demais doctimentos à seu cargo, não localizou nenhuma cópia dc - projeto do citado loteamento com a aprovação da Prefeitura. Fixou-se ainda a 
data de 11 de abril d e  .2o Li para a próxima i  reunião. Nada mais havendo a ser tratado e nenhum ouo 	 b querendo fazer uso da palavra, encerrou-se 

a presente reunião, as onze horas e trinta min
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 e para constar, eu JEFERSON RODRIGUES, Secretário lavrei a presente ata 	 depois de lida e achada confOrme, será aprovada e assinada por dos os presentes. 
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A A DA REUNIÃO E TRABALHO DO GRUPO DE ANÁLISE DE EMPREENDIMENTOS 
SPONSÁVEL PELA ANÁLISE, ELABORAÇÃO DE PARECER PARA A EXPEDIÇÃO 

DAS DIRETRIZES AMBIENTAIS E URBANÍSTICAS E PARECER PARA A PRÉ- 
APROVAÇÃO DE PROJETOS DE PARCELAMENTO DE SOLO E EMPREENDIMENTOS 
DE GRANDE PORTE EM ÁREAS SITUADAS NO PERÍMETRO URBANO DO 
MUNICÍPIO DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA. 

Aos quinze dias do mês de abril de dois mil e treze, às oito horas e trinta minutos, no edifício do 
Paço Municipal "Nicola Lucínio Sobrinho", na sala onde localiza-se a Secretaria Mi -unCipal de 
Habitação e Urbanismo, reuniram-se os membros cio Grupo de Análise de EfTipr44mentos, 
nomeados pelo Decreto n" 3.535 de 25 de fevereiro de 2013, estando os. cargos de 1 3.iésidente e 
Secretário ocupados pelos membros MARÇO ANTONIO CARNEIRO ARANTES, repesentante 
da Secretaria Municipal de Habitação e Urbanismo, e .JEFE,RSON RODRIGU ES, representante da 
Secretaria Municipal de Agricultura e Meio Ambiente respectivamente, presentes Os membros 
ANTONIO JOSÉ COSTA FERREIRA, representante do Serviço Autônomo de Água e Esgoto de 
Ibitinga, MICHELI MARIA DE NARD1, Representante da Secretaria Municipal de Obras 
Públicas, OSMAR PREMAM, Representante da Câmara Municipal da Estância Turística dc 
Ibitinga, estando ausentes com motivo justificado MARIA LUIZA DA SILVA RODRIGUES, 
representante da Secretaria Municipal de Planejamento, LUCIANO RODRIGO FURCO, 
Representante da Secretaria Municipal de Assuntos _Jurídicos, e MARIA DO ROSARIO FARIA 
VILELA, representante da Associação Ibitinguense dc Arquitetos e Engenheiros. LEITURA E 
APROVAÇÃO DA ATA: Foi realilada a leitura da Ata da reunião realizada no dia 02 de abril de 
2013 que foi aprovada pela unanimidade dos presentes. EXPEDIENTE: O senhor JEFER;.+ON. 
RODRIGUES, Secretário, fez a leitura do Decreto n° 3.540, de 11 de março: de 20 t 3,. onde o '• 
senhor Prefeito Municipal exonera a pedido, o senhor Sergio Augusto Longhini, e'norneia o senhor 
Osmar Premam como Representante da Câmara Municipal cia Estância 'I'urísti;:a de ibitinga no 
Grupo de Análise dc Empreendimentos. ORDEM DO DIA: O senhor Presidente, MARCO 
ANTONIO CARNEIRO ARA.NTES usando da palavra agradeceu a presenea de todos, fazendó 
uma pequena preleção e após passou-se a ordem do dia que constou da análise dos seguintes 
processos: 1. Processos n° 1.142 e 1.143, de 27 de março de 2013. Interessado: Capim ltino 
Empreendimentos Imobiliários Ltda., solicitando expedição de diretrizes para implantação de 
loteamentos. Após análise e discussão, constatou-se foi emitido uma única Certidão de Diretrizes 
para os loteamentos Terras de São Joaquim [ e Terras de São Joaquim 11; tendo em viste seiein 
áreas contíguas. Entretanto, conforme informações colhidas com o interessado, o mesmo informou 
que por exigência dos órgãos estaduais, para a aprovação as mesmas deverão ser desmembradas. 
Assim, por unanimidade dos membros, ficou determinado que se encaminhe o processo a 
Secretaria de Obras Públicas para que seja expedida, certidões nos mesmos termos jti• emitidos ; 

 individualmente para cada área, vale dizer, Terras de São Joaquim 1 e Terras de São Joaquim. 
conforme solicitado. 2. Processo ri° 2.421, de 31 de maio .de 2013. IiitereSsat?Io: '11ves 
Empreendimentos Imobiliários Ltda., solicitando aprovação de desmembramento de It)te. urbano. 
Após rápida análise, verificou-se que o terreno ao qual se deseja fazer o parcelaMento faz finte 
para uma rua denominada "Rua Particular". Assim, opinou-se por unanimidade dos presentes; para 
que se encaminhe a Secretaria de Assuntos Jurídicos, para parecer quanto a regularidade do 
desmembramento, tendo em vista a o inciso IV, do artigo 20 dá Lei Complementar 003 de 21 de 
agosto de 2009. 3. Processo n° 910, de 07 de março de 2013. Interessado: Pedro Zeponi Neto, 
solicitando revalidação da certidão de. diretrizes do loteamento denominapo "Residencial São 
Domingos I". C) Grupo de Análise de Empreendimentos é de parecer que se proceda a revalidação 
da Diretriz, encaminhando-se a Secretaria de Obras Pública. 4. Processo n" 225, de 18 de 
de 2013. Interessado: João Batista Scarpim Neto, solicitando desmembramento de 
acurada análise e amplo debate, o Grupo de Análise dc Empreendimentos por u 
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parecer que seja autorizado o referido desmembramerito por preencher todos os requisitos legais. 
Entretanto, deixando consignado nesta ata, que qualquer parcelamento futuro, deverá o interessado 
observar a legislação em vigor, em especial a que trata de parcelamento de solo para fins de 
loteamento. Foi ainda discutido sobre processo solicitando carimbo de "de acordo com as 
diretrizes" do loteamento jardim Tropical II, entretanto o GAE não poderá opinar até que o 
processo seja remetido ao mesmo. Nada mais havendo a ser tratado e nenhum outro membro 
querendo fazer uso da palavra, o Presidente do Grupo de Análise de Empreendimentos, senhor 
MARCO ANTONIO CARNEIRO ARANTES, declarou encerrada a presente reunião, as onze 
horas e trinta minutos e para•atar, eu JEFERSON RODRIGUES, Secretário lavrei a presente• 
ata que depois de lida e achada orme, será aprovada e assinada por todos ospre.sentes. 
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ATA DA REUNIÃO E TRABALHO DO GRUPO DE ANÁLISE DE EMPREENDIMENTOS 
RESPONSÁVEL PELA ANÁLISE, ELABORAÇÃO DE PARECER PARA A EXPEDIÇÃO 
DAS DIRETRIZES AMBIENTAIS E URBANÍSTICAS E PARECER PARA A PRÉ- 
APROVAÇÃO DE PROJETOS DE PARCELAMENTO DE SOLO E EMPREENDIMENTOS 
DE GRANDE PORTE EM ÁREAS SITUADAS NO PERÍMETRO URBANO DO 
MUNICÍPIO DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA. 

\os vinte e cinco dias do mês -de abril dc dois mil e treze, às quatorze horas e trinta minutos, no 
edifício do Paço Municipal "Nicola Lucínio Sobrinho", na sala onde localiza se a Secretaria 
Municipal de Habitação e Urbanismo, reuniram• se Os membros do Grupo de Análise dc 
I:Anpreendimentos, nomeados pelo Decreto n° 3.535 de 25 de fevereiro de 2013, estando os cargos 
de Presidente e Secretário ocupados pelos membros MARCO ANTONIO CARNEIRO 

RANTES, representante da Secretaria Municipal de Habitação e Urbanismo, e JEFERSON 
R O D RI G representante da Secretaria Municipal de Agricultura e Meio \ mbient e 
respectivamente,. presentes os membros ANTONIO JOSÉ COSTA FERREIRA, representante do 
Serviço Autônomo de Água e Esgoto dc Ibitinga, MICHEL! MARIA DE NARDI, Representante 
da Secretaria Municipal de Obras Públicas, OSMAR PREMAM, Representante da Câmara 
Muilicipal da Estância Turística de Ibitinga, LUCIANC.) RODRIGO FUR.CO, Representante da 
Secretaria Municipal de Assuntos Jurídicos e MARIA no ROSÁRIO FARIA 

— representante da Associação Ibitinguense de Arquitetos e Engenheiros estando ausente com 
motivo justificado MAMA LU1ZA DA SILVA RODRIGUES, representante da Secretaria 
xlunicipal de Planejamento. Presente ainda CIRO ROGIRIO DAL'ACQUA, Secretário Municipal 

— de Obras Públicas, convidado que foi pelo GAE a assistir aos nossos trabalhos. LEITURA E 
APROVAÇÃO DA ATA: Foi realizada a leitura da Ata da reunião realizada no dia 15 dc abril de 

-- 2013 que foi aprovada pela unanimidade dos presentes. EXPEDIENTE: Não houve expediente. 
ORDEM DO DIA: O senhor Presidente, MARCO ANTONIO CARNEIRO .\RANTLS usando 
da palavra agradeceu a presença de todos, fazendo uma pequena preleção) e após passou se a ordem 
do dia que constou da análise dos seguintes processos: 1. Processo n° 2.421, de 31 de maio dc 
2013. Interessado: Alves Empreendimentos Imobiliários Ltda., solicitando desmembramento) dc 
lotes urbanos. Conforme deliberado em reunião de 15 de abril p.p. foi o processo foi encaminhado 
para a Secretaria de Assuntos Jurídicos para parecer quanto a legalidade do desmembramento, 
tendo cm vista os mesmos ficarem de frente para "Rua Particular", conforme constante no 

---- levantamento topográfico apresentado. Informa-nos a Secretaria de Assuntos Jurídico que Os lotes 
_ fazem frente para via pública, pois a mesma foi objeto de doação em 16 de janeiro de 2012. Assim, 

o Grupo dc Análise opinou favoravelmente pela aprovação do desmembramento. O senhor 
MARCO ANTONIO CARNEIRO ARANTES fez considerações sobre o empreendimento Jardim 
Tropical II solicitando o carimbo "de acordo com as diretrizes", que foi encaminhado) ao senhor 
Prefeito Municipal e que oportunamente será objeto de apreciação e deliberação pelo GAE. Fez 

-- ainda considerações do empreendimento denominado Jardim Campo Belo, que conforme despacho 
da Secretaria de Assuntos Jurídicos, está aguardando resolução de pendência judicial para que 
exista viabilidade para o empreendimento. Processo n° 1.597 dc 10 de abril de 2012. Interessado: 

— itnpreendimentos Imobiliários Riviera Ibitinguense Ltda., solicitando prorrogação) de infra 
estrutura do loteamento Riviera Ibitinguense. O senhor Presidente constatou que o processo) foi 
iniciado na data acima citada, sendo que o mesmo teve sua ultima tramitação encaminhado para o _ 	
Grupo de Análise de Empreendimentos ern,27 dc dezembro de 2012. Assim, determinou o senhor 
Presidente que se entrasse em contato com 'o empreendedor para saber se o mesmo ainda necessita 

— do solicitado. 4.384/2012 — Márcia Aparecida Pinheiro de Freitas Casemiro, solicitando 
regularização de condomínio. .1pós análise do expediente, o G.AE chegou a conclusão de que tal 

---- pedido deve ser apreciado pelo corpo técnico da Secretaria Municipal de Obras e Projetos, Serviço 
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Autônomo de Água e Esgoto, Secretaria de Assuntos jurídicos, não cabendo, salvo melhor juízo, 
pronunciamento do GAE quanto a questão. ABERTURA DA PALAVRA: O senhor presidente 
fez considerações sobre ofícios recebidos pelo Prefeito Municipal com relação aos 1,oteaments 
conhecidos como Chácaras Marina e Santa Isaura, informando que eventualmente o Grupo cle 
Análise poderá ser chamado a opinar sobre o assunto. Nada mais havendo a ser tratado e nenhum 
outro membro querendo fazer uso da palavra, o Presidente do Grupo de Análise de 
Kmpreendimentos, senhor MARCO ANTONIO CARN EIRO ARANTES, declarou encerrada a 
presente reunião, as dezesseis horas e trinta minutos e para constar, eu rEFERSON RODRIGUIS. 
Secretário lavrei a presente ata que depois de lida e achada conforme, será aprovada e assinada por 
todos os presentes. 	 ( 

MARCO ANT I0 CARNEIRO 	 ANTONIO JOSÉ COSTA FERREIRA " 	 AR TES 

MICHE RIA DE NARDI 

OSMAR PREMAM 



ATA DA REUNIÃO E TRABALHO DO GRUPO DE ANÁLISE DE EMPREENDIMENTOS 
RESPONSÁVEL PELA ANÁLISE, ELABORAÇÃO DE PARECER PARA A EXPEDIÇÃO 
DAS DIRETRIZES AMBIENTAIS E URBANÍSTICAS E PARECER PARA A PRÉ- 
APROVAÇÃO DE PROJETOS DE PARCELAMENTO DE SOLO E EMPREENDIMENTOS 
DE GRANDE PORTE EM ÁREAS SITUADAS NO PERÍMETRO URBANO DO 
MUNICÍPIO DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA. 

---- Aos oito dias do mês de agosto de dois mil e treze, às nove horas, no edifício do Paço 
-Municipal "Nicola Lucínio Sobrinho", na sala onde localiza se a Secretaria Municipal de Habitação e 

Urbanismo, reuniram se os membros do Grupo dc Análise dc Empreendimentos, nomeados pelo 
— Decreto n" 3.535 de 25 de fevereiro de 2013, estando Os cargos dc Presidente e Secretário 

ocupados pelos, membros MARCO ANTONIO CARNEIRO ARANTES, representante da 
'"---- Secretaria Municipal de Habitação e Urbanismo, e JEFERSON RODRIGUES, representante da 	

 Secretaria Municipal de Agricultura e Meio Ambiente respectivamente, presentes os membros 

	

\N CONDO JOSE COSTA FERREIRA, representante do Serviço Autônomo dc Água e Esgoto de 
	  lbitinga, MICHEL]. 

 MARIA DE NARDI, Representante da Secretaria Municipal dc Obras 
Públicas, OSMAR PREMAM Representante da Câmara Municipal da Estância Turística de 

	

Ibitinga e MARIA DO ROSÁRIO FARIA VILELA, representante da Associação Ibitinguense dc 
	  .\rquitetos e Engenheiros estando ausentes com motivo justificado MARIA LUIZA DA SILVA 

RODRIGUES, representante da Secretaria Municipal de Planejamento) e LUCIANO RODRIGO 
FURCO, Representante da Secretaria Municipal de Assuntos Jurídicos. 

LEITURA E — APROVAÇÃO DA ATA: Não houve leitura. EXPEDIENTE: Não houve expediente. ORDEM DO DIA: O 
senhor Presidente, MARCO ANTONIO CARNEIRO ARANTES usando da palavra 

agradeceu a presença de todos e disse que o motiva específico da presente reunião era discutir e 
deliberar sobre • o ofício 244/2013,. recebido do senhor Prefeito Municipal, solicitando que se 
analisa se os documentos anexos ao mesmo, relativos a um parcelamento de solo realizado)

.  ---- irregularmente, conforme Inquérito Civil n° 10/2005, em local denominado como "Estância 
Paula", mais conhecido como "Chácaras iN/ arina", no sentido de delinear providências visando 
viabilizar a regularização deste empreendirri-i 

 to. Após várias discussões, onde todos os presentes 
deram seu entendimento à questão, o Grupo deliberou por unanimidade que: 

Os responsáveis' pelo empreendimento deverão proceder 'à devida regularização) do mesmo, atendendo) Os 
termos da legislação específica que rege a matéria, em especial a Lei Complementar 003 de 
21 de agosto de 2009, que disciplina o parcelamento de solo no município. 

Concluiu ainda que 0S interessados óu seu representante legal devem ser notificados da presente deliberação. Nada 
mais havendo a ser tratado e nenhUm outro membro querendo fazer uso da palavra, o Presidente 
do Grupo de Análise de Empreendimentos, senhor MARCO ANTONIO CARNEIRO 
ARAMES, mais uma vez agradeceu a 

ANTONIO JOSÉ COSTA FERREIRA 

CHELf- RIA DE NARDI 

.ença e todos e declarou encerrada a resente reunião, as dezesseis horas e trinta mi tos c par constar, eu JEFERSON RODRIGUES, p 
 Secretário lavrei a presente ata que depois de ida e achada conforme, será aprovada e assinada por todos os presentes.  

t
z--) 

-1  
MARC40 .ANT a NIO CARNEIRO 

OSMAR PREMAM 
DO ROSÁRIO FARIA VILELA 
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ATA DA REUNIÃO DE TRABALHO DO GRUPO DE ANÁLISE DE 
EMPREENDIMENTOS RESPONSÁVEL PELA ANÁLISE, ELABORAÇÃO DE 
PARECER PARA A EXPEDIÇÃO DAS DIRETRIZES AMBIENTAIS E 
URBANÍSTICAS E PARECER PARA A PRÉ-APROVAÇÃO DE PROJETOS DE 
PARCELAMENTO DE SOLO E EMPREENDIMENTOS DE GRANDE PORTE 
EM ÁREAS SITUADAS NO PERÍMETRO URBANO DO MUNICÍPIO DA 
ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA. 

Aos dez dias do mês de setembro de dois mil c treze, às nove horas, no edifício do Paço 
Municipal "Nicola Lucínio Sobrinho", na sala onde localiza-se a Secretaria Municipal dc 
llabitação e Urbanismo, reuniram-se os membros do Grupo de Análise dc 
Empreendimentos, nomeados pelo Decreto n° 3.535 de 25 de fevereiro de 2013, estando 
os cargos de Presidente e Secretário ocupados pelos membros MARCO ANTONIO 
CARNEIRO ARANTES, representante da Secretaria Municipal de Habitação e 
Urbanismo, e jIWERSO.N RODRIGUES, representante da Secretaria Municipal de 
Agricultura e Meio Ambiente respectivamente, presentes Os membros ANTONIO JOSI 
COSTA FERREIRA, representante do Serviço Autônomo dc Água e Esgoto de lbitinga, 
MICIIELI MARIA DE N ARDI, Representante da Secretaria Municipal de Obras 
Públicas e MARIA DO ROSÁRIO FARIA VILELA, representante da Associação 
ibitinguense de Arquitetos e Engenheiros estando ausentes com motivo justificado 

- MARIA LU1ZA. I) SILVA RODRIGUES, representante da Secretaria Municipal dc 
Planejamento e LUCIANO RODRIGO FURCO, Representante da Secretaria Municipal 
de Assuntos Jurídicos e OSMAR PREMAM, Representante da Câmara Municipal da 
Estância Turística de lbitinga. LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA: Foram lidas e 
aprovadas as atas referentes as reuniões de 25 de abril de 2013 e 08 de agosto de 2013 
sem emendas. EXPEDIENTE: Não houve expediente. ORDEM DO DIA: O senhor 
Presidente, MARCO ANTONIO CARNEIRO) ARANTES usando da palavra agradeceu 
a presença de todos, passando-se a análise dos seguinte processos: 1. Processo n° 
2.722/2013 - Maria Luiza Construções e Empreendimentos Imobiliários • Ltda., 
requerendo aprovação de projeto de empreendimento denominado JARDIM 
FLAMBOYANT III , deStacado do JARDIM I 1 11. Foi solicitado 
documentação complementar para uma melhor análise do pleito. 2. Processo n" 
2.894/13 - Walter Antunes: Solicita análise de projeto de regularização de loteamento. 
O Grupo de Análise de Empreendimentos deliberou por unanimidade de seus membros 
que o requerente deverá solicitar Certidão de Diretrizes. Deverá ainda, para maior 
celeridade do andamento do processo, apresentar Relatório Técnico detalhado, elaborado 
por profissional competente com a descrição da infra-estrutura • já existente no 
loteamento. 3. Processo no 2.828/13 - Santa Cruz Loteadora: solicitando Certidão de 
Uso c Ocupação do Solo. O Grupo de Análise de Empreendimentos opinou para que o 
mesmo seja apensado ao processo 2.829/13, tendo em vista que a Certidão de Diretrizes 
guie será emitida já contempla os dados de uso e ocupação do solo. 4. Processo n° 
2.829/13 — Santa Cruz Loteadora Ltda.: Solicitando expedição de Certidão de 
Diretrizes para implantação de loteamento. O Grupo dc Análise dc Empreendimentos 
deliberou para que se encaminhe à Secretaria de Obras Públicas e ao Serviço Autônomo 
de Água e Esgoto para elaboração dc relatório técnico, após, retorne-se ao Grupo dc 
:\nálise dc Empreendimentos para emissão da ão. 5. Processo 2.830/13 — Santa 

9f 



— Cruz Loteadora Ltda.: Também definiu-se que o mesmo seja apensado ao Processo n° 
2.829/13, que solicita 'aprovação prévia para análise da Secretaria de Obras Públicas c do 
SA 5. Processo n" 910/2013 — Pedro Zeponi: Solicitando revalidação de Certidão 
dc Diretrizes para implantação do loteamento denominado São Domingos I. O Grupo 
de \nálisc de Empreendimentos deliberou para que se encaminhe à Secretaria de Obras 
Públicas para que anexe ao processo cópia da Certidão de Diretrizes, então emitida por 
aquela Secretaria para que possamos proceder a devida revalidação, bom como que seja 
emitida novamente as diretrizes do SAAE. ABERTURA DA PALAVRA: Solicitou 

-- uso da palavra o senhor ANTONIO JOSE COSTA FERREIRA, Representante do 
SA AE, que expôs sua preocupação com realização a grande quantidade de lotes que 
estão) sendo unificados e posteriormente desmembrados, gerando um aumento na 
quantidade de lotes, sobrecarregando o sistema de distribuição e água e coleta dc esgotos 

_ projetada para o loteamento. O assunto foi amplamente discutido pelo Grupo que 
entendeu o problema que isso pode ocasionar. mas que não existe possibilidade dc 
Impedimento) deste proe,edimento salvo se estiver previsto em lei. Ninguém mais 
querendo fazer uso da pãavra, o Presidente do Grupo dc Análise de Empreendimentos, 
senhor MARCO ANTONIO CARNEIRO ARANTES, mais uma vez agradeceu a 
presença dc todos e declaro 'nccrrada a presente reunião, as onze horas e dez minutos 
e para constar, eu JEFERS( ()MIGUES Secretário lavrei a presente ata que depois 
de lida e achada conforme, s 	 provada e assinada por todos os presentes. 

A'#(Á  
MARC 	 I0 CARNEIRO ANTONIO JOSÉ COSTA FERREIRA 

T 

'A. 	 1 

01-)wkAP9,-,ÇXs 	
cler, 

ai-v-Lc,„01,9 



ATA DA REUNIÃO DE TRABALHO DO GRUPO DE ANÁI` 
EMPREENDIMENTOS RESPONSÁVEL PELA ANÁLISE, ELABORA. 
PARECER PARA A EXPEDIÇÃO DAS DIRETRIZES AMBIEN 
I [RBANISTICAS E PARECER PARA A PRÉ ,-)WROVAÇÃO DE PROJI 
PARCELAMENTO DE SOLO E EMPREENDIMENTOS DE GRANDE 
EM ÁREAS SITUADAS NO PERÍMETRO URBANO DO MUNICII 
ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA. 

Aos dez dias do mês de outubro de dois mil e treze, às nove horas, no edifícii 
Municipal "Nicola Lucínio Sobrinho", na sala onde localiza-se a Secretaria IN 
de Habitação e Urbanismo, reuniram-se os membros do Grupo de Ar 
Empreendimentos, nomeados pelo Decreto n° 3.535 de 25 de fevereiro 
estando os cargos de Presidente e Secretário ocupados pelos membros 
ANTONIO CARNEIRO ARANTES, representante da Secretaria Muni 
Habitação e Urbanismo, e JEFERSON RODRIGUES, representante da S 
Municipal de Agricultura e Meio Ambiente respectivamente, presentes os r 
ANTONIO JOSE COSTA FERREIRA, representante do -Serviço Autônomo do 
Esgoto de Ibitinga, OSMAR PREMAM, Representante da Câmara Muni, 
Estância Turística de Ibitinga, estando ausentes os representantes: MARIA 
DA SILVA RODRIGUES, Representante da Secretaria -Mutikipal de Planej 
MICHELI MARIA DE NARDI, Representante da Secretaria Municipal d, 
Públicas, MARIA DO ROSÁRIO FARIA VILELA, representante da Ass 
Ibitinguense de Arquitetos e Engenheiros e LUCIANO RODRIGO F 
Representante da Secretaria Municipal de Assuntos Jurídicos. Presente ainda a 
do Sr. Presidente o Eng° CIRO ROGÉRIO DAL'ACQUA, Secretário Munic 
Obras Públicas. LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA: Foi lida e aprovad 
referente a reunião do dia 25 de 10 de agosto de 2013 sem emendas. EXPEDI] 
Não houve expediente. ORDEM DO DIA: O senhor Presidente, MARCO AN "i 
CARNEIRO ARANTES usando da palavra agradeceu a presença de todos, pas 
se a análise dos seguintes processos: 1. Processo n° 2.828/2013 (apensos - 2.82 
2.830/13) — Santa Cruz Loteadora Ltda., requerendo análise prévia e enlis 
Certidão de Diretrizes para implantação de Loteamento. Após análises e debati, 
reunião ocorrida no dia 10 de setembro de 2013, o GAE opinou para que o 11 
fosse encaminhado para o Serviço Autônomo de Água e Esgoto e para a Seci 
Municipal de Obras públicas para análise e emissão de Relatório Técnico, que se 
de base para a emissão da referida Certidão de Diretriz. O referido processo, 
tramitação retorna para o GAE com os respectivos relatórios. Assim, o GA] 
unanimidade opina para que seja solicitado ao senhor Dr. Luciano Rodrigo F 
Representante da Secretaria de Assuntos Jurídicos para que elabore minul 
documento formal a título de "Certidão de Diretrizes" a ser firmado pelo GA] 
pessoa de seu presidente e entregue ao empreendedor. 2. Processo n° 910/13 — P 
Zeponi Neto: Solicitando revalidação de Certidão de Diretrizes para implantaçã 
loteamento denominado São Domingos I. O Grupo de Análise de Empreendime 
deliberou para que se encaminha-se à Secretaria de Obras Públicas para que anex 
processo cópia da Certidão de Diretrizes, então emitida por aquela Secretaria para 
possamos proceder a devida revalidação, bom como que seja emitida novament 



MARCO RO 	 ANTONIO JOSÉ COSTA FERREI 

IGUES 

diretrizes do SAAE, nesta data, retornam-se os documentos devidamente anexados, 
tanto a cópia da Certidão emitida e vencida bem como as novas Diretrizes do Serviço 
Autônomo de Água e Esgoto. Assim, com base nestes documentos o GAE deliberou 
por unanimidade que emitirá a revalidação da Certidão de Diretrizes. 3. Processo n° 
3.178, de 30 de agosto de 2013 — Marly Teixeira Gaion e outros: Solicita Certidão 
de Diretrizes para construção de um prédio residencial vertical de 13 andares — 
multifamiliar. O GAE deliberou para que se encaminhe à Secretaria de Obras Públicas 
e ao Serviço Autônomo de Água e Esgoto para elaboração de relatório técnico, após, 
retorne-se ao Grupo de Análise de Empreendimentos para emissão da Certidão. 4. 
Processo n° 2.534 — Alves Empreendimentos Ltda.: Solicita análise prévia dos 
projetos urbanísticos, rede de esgoto, rede de distribuição de água, rede de águas 
pluviais e perfis das vias. O GAE, em reunião ocorrida em 12 de fevereiro de 2010, ao 
analisar os projetos, detectou que não havia sido cumprido a exigência do 
prolongamento da Av. João Farah, devido a não comprovação da posse da área, 
encaminhando para a Secretaria de Assuntos Jurídicos para parecer. A Secretaria de 
Assuntos Jurídicos, por sua vez, emitiu despacho em 27 de novembro de 2012, 
informando que a área citada era objeto de desapropriação, que tramitava em juízo, 
opinando pelo arquivamento do processo até o final do julgamento da ação. Em 25 de 
janeiro de 2013, o Sr. Prefeito Municipal, solicitou da Secretaria de Obras Públicas 
que informasse se a via em litígio inviabilizaria o empreendimento e se o mesmo 
possuiria alternativas de circulação. Respondendo a este questionamento, o Secretário 
de Obras Públicas, em despacho exarado em 10 de outubro de 2013 em principio 
informa que inviabilizaria o empreendimento, porém comunica que a área em questão, 
através de desapropriação amigável foi adquirida pelo município, não havendo mais 
óbice, a seu ver, para a viabilidade do empreendimento. Entende ainda o Secretário 
que necessário se faz a emissão de nova Certidão de Diretrizes, conforme minuta que 
anexa. O GAE, após análise minuciosa do caso, entende por unanimidade de seus 
membros, que existe a necessidade sugerida pelo Sr. Secretário, motivo pelo qual 
emitirá a revalidação das mesmas. ABERTURA DA PALAVRA: A palavra foi 
franqueada a que dela quisesse fazer uso reinando silêncio. Ninguém mais querendo 
fazer uso da palavra, o Presidente do Grupo de Análise de Empreendimentos, senhor 
MARCO ANTONIO CARNEIRO ARANTES, mais uma vez agradeceu a presença de 
todos e declarou encerrada a presente reunião, as onze horas e dez minutos e para 
constar, eu JEFERSON RO GUES, Secretário lavrei a presente ata que depois de 
lida e achada conforme, será rovada e assinada por todos os presentes. 
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ATA DA REUNIÃO DE TRABALHO DO GRUPO DE ANÁLISE DE EMPREENDIMENTOS 
RESPONSÁVEL PELA ANÁLISE, ELABORAÇÃO DE PARECER PARA A EXPEDIÇÃO IAS 
DIRETRIZES AMBIENTAIS E URBANÍSTICAS E PARECER PARA A PRÉ

-APROVAÇÃO E PROJETOS DE PARCELAMENTO DE SOLO E EMPREENDIMENTOS DE GRANDE PORTE 

TURÍSTICA DE IBITINGA. 
EM ÁREAS SITUADAS NO PERÍMETRO URBANO DO MUNICÍPIO DA 

ESTÂNCIA 

Aos seis dias do mês de dezembro de dois mil e treze, às nove horas, no edifício do Paço Municipal 
"Nicola Lucínio Sobrinho", na sala onde localiza-se a Secretaria Municipal de Habitação e 
Urbanismo, reuniram-se os membros do Grupo de Análise de Empreendimentos, nomeados pelo 
Decreto n° 3.535 de 25 de fevereiro de 2013, estando os cargos de Presidente e Secretário ocupados 
pelos membros MARCO ANTONIO CARNEIRO ARANTES, representante da Secretaria 
Municipal de Habitação e Urbanismo, e JEFERSON RODRIGUES, representante da Secretaria 
Municipal de Agricultura e Meio Ambiente i -espectivamente, presentes os membros ANTONIO 
JOSÉ COSTA FERREIRA, representante do Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Ibitinga. 
OSMAR PREMAM, Representante da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, estando 
ausentes os representantes: MARIA LUIZA DA SILVA RODRIGUES, Representante da Secretaria 
Municipal de Planejamento, MICHELI MARIA DE NARDI, Representante da Secretaria Municipal 
de Obras Públicas, MARIA DO ROSÁRIO FARIA VILELA, representante da Associa

ção Ibitinguense de Arquitetos e Engenheiros e LUCIANO RODRIGO FURCO, Representante 'da 
Secretaria Municipal de Assuntos Jurídicos. 

LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA: Foi lida e aprovada a ata referente a reunião do dia 10 de outubro de 2013 sem emendas. EXPEDIENTE: Não houve expediente. ORDEM DO DIA: O senhor Presidente, MARCO ANTONIO CARNEIRO 
ARANTES usando da palavra agradeceu a presença de todos, passando-se a análise do seguinte processo: Processo n° 4.064/2013 — Marcelo do Prado, 

solicitando expedição de Certidão de Diretrizes para construção de um prédio multifamiliar com 18 pavimentos. O Grupo de Análise de 
Empreendimentos, após uma análise prévia, onde foram debatidos vários assuntos, em especial a 
quantidade de andares permitidos naquela zona, conforme o Plano Diretor Municipal, deliberou 
para que se encaminhe ao •Serviço Autônomo de Águat  e Esgotos e, após, à Secretaria de obras Públicas para elaboração de relatórios técnicos, 

após, retorne-se ao Grupo de Análise de Empreendimentos para emissão da Certidão. 
ABERTURA DA PALAVRA: A palavra :.'oi franqueada a que dela quisesse fazer uso reinando silêncio. Ninguém mais querendo fazer uso da 

palavra, o Presidente do Grupo de Análise de Empreendimentos, senhor MARCO ANTONIO 
CARNEIRO ARANTES, mai uma vez agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a presente reunião, as dez hor  

para constar, eu JEFERSON RODRIGUES, Secretário lavrei a 
presente ata que depois de lida e chada conforme, será aprovada e assinada por todos os presentes. 

NTES 	 ANTONIO JOSÉ COSTA FERREIRA 

OSMAR PREMAM 



ATA DA REUNIÃO DE TRABALHO DO GRUPO DE ANÁLISE 
EMPREENDIMENTOS RESPONSÁVEL PELA ANÁLISE, ELABORAÇÃO 
PARECER PARA A EXPEDIÇÃO DAS DIRETRIZES AMBIENTAIS E 
URBANÍSTICAS E PARECER PARA A PRÉ-APROVAÇÃO DE PROJETOS DE 
PARCELAMENTO DE SOLO E EMPREENDIMENTOS DE GRANDE PORTE 
EM ÁREAS SITUADAS NO PERÍMETRO URBANO DO MUNICÍPIO DA 
ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA. 

Aos dezenove dias do mês de março de dois mil e catorze, às nove horas e trinta 
minutos, no edifício do Paço Municipal "Nicola Lucínio Sobrinho", na sala onde 
localiza-se a Secretaria Municipal de Habitação e Urbanismo, reuniram-se os membros 
do Grupo de Análise de Empreendimentos, nomeados pelo Decreto n° 3.535 de 25 de 
fevereiro de 2013, estando o cargo de Presidente ocupado pelo membro MARCO 
ANTONIO CARNEIRO ARANTES, representante da Secretaria Municipal de 
Habitação e Urbanismo, presentes os membros ANTONIO JOSÉ COSTA FERREIRA, 
representante do Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Ibitinga, OSMAR PREMAM, 
Representante da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, MICHELI 
MARIA DE NARDI, representante da Secretaria de Obras Públicas e MARIA DO 
ROSÁRIO  FARIA VILELA, representante da Associação Ibitinguense de Arquitetos e 
Engenheiros, estando ausentes os representantes: MARIA LUIZA DA SILVA 
RODRIGUES, Representante da Secretaria Municipal de Planejamento, LUCIANO 
RODRIGO FURCO, Representante da Secretaria Municipal de Assuntos Jurídicos e 
JEFERSON RODRIGUES, Secretário do Grupo e representante da Secretaria Municipal 
de Agricultura e Meio Ambiente. EXPEDIENTE: Não houve expediente. OlthEM DO DIA: O senhor Presidente, MARCO ANTONIO CARNEIRO ARANTES usando 
da palavra agradeceu a presença de todos e nomeou a Srta. MICHELI MARIA DE 
NARDI para ser a Secretaria dessa reunião já que o Secretário JEFERSON 
RODRIGUES DA SILVA esteve ausente, passando-se a análise dos seguintes processos: 
1. Processo n° 1186/2014, de 14 de março de 2014 — Alves Empreendimentos Imobiliários Ltda., requerendo a substituição de diretrizes de número 001/2013 emitida 
em 15 de outubro de 2013, por exigência da Secretaria de Habitação do Estado 
(GRAPROHAB) que requereu a unificação das matrículas 27.583 e 27.584. Após análises 
e debates, nada foi alterado com a unificação das matrículas, mantendo-se as mesmas 
diretrizes. 2. Processo n° 1194/14, de 14 de março de 2014 — Marcus Miranda Salles: 
Solicitando expedição de Certidão de Diretrizes para implantação de loteamento. O 
Grupo de Análise de Empreendimentos deliberou para que se encaminhe à Secretaria de 
Obras Públicas e ao Serviço Autônomo de Água e Esgoto para elaboração de relatório 
técnico, após, retorne-se ao Grupo de Análise de Empreendimentos para emissão da Certidão. 3. Processo n° 420/14, de 24 de janeiro de 2014 — Habite Urbanismo 
Empreendimentos e Negócios Imobiliários Ltda.: Solicitando expedição de Certidão 
de Diretrizes para implantação de loteamento. O Grupo de Análise de Empreendimentos 
deliberou para que se encaminhe à Secretaria de Obras Públicas e ao Serviço Autônomo 
de Água e Esgoto para elaboração de relatório técnico, após, retorne-se ao Grupo de Análise de Empreendimentos para emissão da Certidão. ABERTURA DA PALAVRA: 
k palavra foi franqueada a que dela quisesse fazer uso: Antonio José, representante do 
Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Ibitinga, discorreu sobre a necessidade de se 



NEMO ANTONIti COSA 

akilt4À PiamAm 

desenvolver estudos hídricos para as respectivas bacias e sua conseqüente implantacà6:.: 
no sentido de evitar problemas graves para Wh futuro próximo, haja vista, a aprovado 
de novos loteamentos. Ninguétti tilais querendo fazer uso da palavra., o Presidente do 
Grupo dê Análise de Empreendimentos, senhor MARCO ANTONIO CARNEIRO 
ARANTES, mais uma vez agradeceu a presença de todos e declarou enterrada a presente 

Tr. 

 

reunião, às onze horas e trinta minutos e para constar, eu MICFIELI MARIA D 
NARDI, como Secretária dessa única reunião, lavrei a presente ata que depois de lida 
achada conforme, será a vada e assinada por todos os presenités. 

MARIA 1 kÓSÁRIO FARIA 
LÉLA 



ATA DA REUNIÃC1 DE TRABALHO DO GRUPO DE ANÁLISE DE 
EMPREENDIMENTOS RESPONSÁVEL PELA ANÁLISE, ELABORAÇÃO DE 

_ PARECER PARA A EXPEDIÇÃO DÁS DIRETRIZES AMBIENTAIS E 
URBANÍSTICAS E PARECER PARA A PRÉ-APROVAÇÃO _DE PROJETOS DE 
PARCELAMENTO DOE SOLO E EMPREENDIMENTOS DE GRANDE PORTE 

—EM ÁREAS SITUADAS NO PERÍMETRO URBANO DO MUNICÍPIO DA 
_ ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA. 

— Aos seis dias do mês de maio de dois mil e quatorze, às nove horas, no edifício do 
—Paço Municipal "Nicola Lucínio Sobrinho", na sala onde localiza-se a Secretaria 

Municipal de Habitação e Urbanismo, reuniram-se os membros do Grupo de Análise 
de Empreendimentos, nomeados pelo Decreto n° 3.712, de 23 de abril de 2014, a 

— saber: LAHYR VERGAÇAS JÚNIOR, representante da Secretaria Municipal de 
- Habitação e Urbanismo, LUCIANO RODRIGO FURCO, representante da Secretaria 

Municipal da Assuntos Jurídicos, MICHELI MARIA DE NARDI, representante da 
Secretaria Municipal de Obras Públicas, MARIA LUIZA DA SILVA RODRIGUES, 

— representante da Secretaria Municipal de Planejamento e Coordenação, ANTONIO 
JOSÉ COSTA FERREIRA, representante do Serviço Autônomo de Água e Esgoto — _ 
SAAE, JEFERSON RODRIGUES, representante da Secretaria Municipal de 

— Agricultura e Meio Ambiente, MARIA DO ROSÁRIO FARIA VILELA, 
— representante da Associação Ibitinguense de Arquitetos e Engenheiros e SÔNIA 

MARIA SESTARE, representante da Câmara Municipal, sendo os mesmos 
empossados. Estando assim todos os membros reunidos, e sendo esta a primeira 

— reunião do grupo com a atual composição, foi realizada votação para eleição de 
Presidente e Secretário, sendo eleitos por aclamação, como Presidente LAHYR 
VERGAÇAS JÚNIOR, representante da Secretaria de Habitação e Urbanismo e como 
Secretário JEFERSON RODRIGUES, representante da Secretaria de Agricultura e 

— Meio Ambiente. O Presidente agradeceu a confiança dos demais membros, e informou 
que a seu convite, participaria também da reunião o Eng° Ciro Rogério Dal'acqua, 
Secretario Municipal de Obras Públicas, passou-se a seguir para a leitura e aprovação 

— da ata: LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA: Foi feita a leitura da ata e constatado 
— que quando da realização da daquela reunião, o Decreto n° 3.535 de 25 de fevereiro de 

2013, que nomeava os componentes do Grupo de Análise de Empreendimentos, com 
validade de um ano já estava vencida. Assim, todos os membros do Grupo foram 

— unânimes em convalidar as decisões tomadas naquela oportunidade, ratificando 
- todos os pareceres emitidos, em especial nos processos 1.186/2014, tendo como 

requerente Alves Empreendimentos Imobiliários, 1.194/2014, tendo como requerente 
- Marcus Miranda Salles e 420/2014, tendo como requerente Habite Urbanismo, 
— Empreendimentos e Negócios Imobiliários Ltda. Após foi solicitada a palavra pela 

senhora MARIA LUIZA DA SILVA RODRIGUES, representante da Secretaria 
Municipal de Planejamento, sendo que a mesma informou que por motivos de força 

- maior necessitaria ausentar-se da reunião dizendo que solicitará ao Sr. Prefeito 
- Municipal que realize a nome 	 e outro representante para sua Sec etaria e que 

.4'—'- sugeriria ao mesmo a indic•Eng° Ciro Rogério Dal'aqua, Secre rio de Obras 

 - 

Púbicas.EXPEDIENTE:• ve expediente. 	 DO DIA assando-se a 
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previamente agendada, foram analisados os seguintes processos: Processo n° 
/2014 — Rodrigo de Paula Rachid, que solicita inserção de uma gleba de terras, 

orme descrito no processo, na área urbana, com vistas à implantação de 
ento residencial com lotes a partir de 160 metros quadrados. Após apreciação 

licitação o Grupo de Análise de Empreendimentos•opinou contrariamente ao 
tado, tendo em vista as características daquela região, sendo que esse tipo de 
ento pretendido deve ser enquadrado em zona de interesse social, já havendo, 

o do perímetro urbano áreas destinadas a esse tipo de finalidade. Processo n° 
014 — Josan Empreendimentos Imobiliários Ltda., solicitando certidão de 
izes para implantação de um loteamento em área de 50,842912 ha, confrontante 
perímetro urbano do município. Após análise do pleito, o Grupo de Análise de 
reendimentos opina pelo indeferimento do pedido tendo em vista que o mesmo 
ntra-se em área rural, bem corno pelo motivo de já haver grandes áreas 

caracterizadas como Zona de Intereso Social contida na área urbana e ainda não 
urbanizada. Finalmente por considerar que a área encontra-se muito distante de área 
rbanizada. Processo n° 962/2014 — Valsir Francisco Edemundo, solicitando 

diritrizes para implantação de condomínio residencial. O Grupo de Análise de 

' 
mpreendimentos, por unanimidade, entende que o requerente deverá adequar o 

Ç4
rojeto a legislação aplicável a loteamento, em especial com relação a áreas 

verdes, áreas institucionais, abertura de ruas, etc. Após, encaminhe-se para nova 

itidão de diretrizes para implantação de empreendimento (condomínio fechado). 
ntklise. Processo n° 1.720/2014 — Rhodiumix Participações Ltda., solicitando 
e 

, 

Após análise do Grupo, opinamos por unanimidade pela emissão das diretrizes ao 
ingressado, salientando que, no tocante a via pública, vale dizer, Avenida Setimio 

tanari, a diretriz deverá prever solução para que não haja estrangulamento da via 
relação a estacionamento de veículos particulares bem como ponto de 

ionamento para transporte coletivo. Processo n° 1.801/2014 — Mauro Vagner 
r, solicitando certidão de diretrizes para parcelamento de solo. O Grupo de 

' lia lise de Empreendimentos deixa de realizar a análise da solicitação tendo em vista 
que o requerente não juntou ao processo todos os documentos constantes na legislação 
em vigor, em especial a Certidão de Matrícula do imóvel. Processo n° 4.891/2013 — 
Haroldo Pousa Paes, certidão de diretrizes para construção de um prédio residencial 
coa 12 apartamentos em 03 pavimentos. O Grupo de Análise de Empreendimentos 
por'unanimidade opina pela emissão da respectiva Certidão de Diretrizes. Processo 
SAAE n° 664/2014 — Serviço Autônomo de Água e Esgoto da Estância Turística 

Ibitinga, encaminha solicitação da empresa Empreendimentos M.J.N. que solicita 
o àquele órgão a emissão de forma individualizada de Carta de Diretrizes Básicas 

nforme Anexo 14 do Manual Graprohab, bem como ateste aprovação dos projetos 
de distribuição de água e coleta de esgotos com a aposição do carimbo de aprovação, 
para que o Grupo apresente manifestação através de um parecer spbre o solicitado. 
Solicitando a palavra o membro ANTONIO JOSÉ COSTA FERREIRA' disse que 
tomou conhecimento, inclusive pelo próprio oficio encaminhado pela empresa, que o 
a erido loteamento recebeu voto de indeferimento pela Co panhia Ambiental do 
F stado de São Paulo — CETESB, • . • - • qual sol pare r deste Grupo. 
Assim, por unanimidade o .. • 01n. ..: ,..,, 	 . Empree 	 entos e 	 de que p a a 

.~.....-:... ••n • 	 ." 



LAHYR 

competente análise e expedição do respectivo parecer, deve tomar conhecimento do 
inteiro teor do despacho exarado pela CETESB e os motivos que geraram o 
indeferimento. Desta forma, o Sr. Presidente do Grupo deverá oficiar àquele órgão 
ambiental para que seja extraída cópia do mesmo e marcar nova reunião para análise 
do pleito. Processo n° 1.941/2014 — Prefeitura Municipal da Estância Turística de 
Ibitinga, encaminha solicitação para expedição de diretrizes para loteamento de 
interesse social denominado "Ibitinga E", localizado na Rua Setimio Montanari, 
(antiga estrada municipal IBG 360), bairro Marimbondo, com área de 72.600,80 m', 
conforme matrícula n° 21.529 do CRI. Após análise detalhada, o Grupo de Análise de 
Empreendimentos, por unanimidade deliberou pela emissão da respectiva Certidão de 
Diretrizes. Processo n° 3.178/2013 — Marly Teixeira Gaion e outros, solicitando 
emissão de Certidão de Diretrizes para construção de um prédio residencial vertical. 
de 20 pavimentos — multifamiliar, em terreno de sua propriedade conforme 
documentos em anexo ao processo. Após análise, o Grupo de Análise de 
Empreendimentos, por unanimidade de seus membros opinou para que o processo seja 
encaminhado para emissão das respectivas diretrizes. ABERTURA DA PALAVRA: 
A palavra foi franqueada a que dela quisesse fazer uso reinando silêncio. Ninguém 
mais querendo fazer uso da palavra, o Presidente do Grupo de Análise de 
Empreendimentos, senhor LAHYR VERGAÇAS JÚNIOR, agradeceu a presença de 
todos e declarou encerrada a presente reunião, as onze horas e para constar, eu 
JEFERSON RODRIGUES, Secretário lavrei a presente ata que depois de lida e 
achada conforme, será aprovada e assinada por todos os presentes. 

IOR 	 Alç-,I -fliCSTA FERREIRA 

UES 	 MARI IZA DA SILVA 
ODRIGUES 

ÁRIA VILELA 	 MICHE 	 NARDI 

IA SE TARE 	 LUCIANO 
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cerze dias do 	 flkina' • io dedois mil ,o ve horas, no ed cio do Paço ipal "Nicola LueítiOSObrintio", na sala on y c. a Secretaria Municipal de ação e UrbanignO, reunam-se os membros do Grupo de Análise de eenditnentos, nomeados pelcilDecreto n° 3.712, de 23 de abril de 2014, a saber: YR VERGAÇAS JÚNIOR, representante da Secretaria Municipal de Habitação e anismo, MARIA LUIZA DA SILVA RODRIGQÈS representante da Secretaria icipal de Planejaniento e Coordenação, ANTONIO,. JOSÉ COSTA FERREIRA, 
esentante do Serviço Mitônomo de Ágtia e Esgoto - -SÃO, JEFERSON RODRIGUES, 
sentante da Secretaria Municipal de Agricultura e Meio Ambiente. MARIA DO 
ARIO FARIA VILELA, repreeentante da Associação Ibitinguense de Arquitetos e 

heiros e SOINTIA MARIA SESTARE, representante da Câmara Municipal, estando 
es os membros LUCIANO RODRIGO FURCO, Representante da Secretaria de 

fitos Jurídicos :e MICHELI MARIA DE NARDI, 
representante da Secretaria de Obras ficas. O Presidente LAHYR VERÔAÇAS .  JÚNIOR, nradeceu a presença de todos e 

que convidou para que, participaSsetn,desta reunião CIRO ROGÉRIO DAL'ACQUA, 
tário Municipal de Obres Páblicaà e DANIELA MARIA PONGELUPE LOPES 
TA: I. advogada da Secretaria, de Assuntos .Intiilieos. LEITURA E APROVAÇÃO 

Foi feita a leitura da ata da reunião de-016 - de maio de 2014 sendo aprovado por 
sem emendas. EXPEDIENTE: Nãelibin expediente ORDEM DO DIA: Passando- 

pauta previamente agendada, foi analisado o Processo SAAE n° 664/2014 — Serviço 
gomo de Áitta e Esgoto da Estância Tula:114 -de Ibitinga, onde àquele órgão 

'nha solicitação da empresa EmpreendimentdS'M
-TX que solicita junto ao mesmo a 

ão de forma individualititila de Carta de Diretrizes Básicas ;:onforme Ancxo 14 do 
al Graprohab, bem como ateste aprovação dos projetos de distribuição de água e coleta 
gotos com a aposição ,do carimbo de aprovação, Pára que o Grupo apresente 
estação através de unypatecer sobre o solicitado. Conforme foi deliberado em nossa 

ão de 06 de maio pp. Ficou o Sr. Presidente do Grupo encarregado de oficiar àquele 
ambiental para que seja extraidaeSpiadO- Mesmo. Entretanto, antes que ,  fosse oficiado 

TESB, a empresa apresentou copk.do pateeer ao qual transcrevemos os principais 
a seguir: PARECER 'DESFAVORÁVEL DO PARECER TÉCNICO GRAPROHAB, 

000099, referente ao prOcesSo 28/00489/12, com data de 17/01/2014. Interessado: 
rendimentos Imobiliários MJN Ltda — L,oteamento Parqte Imperial. 01. 
ODUÇÃO: Trata-se de reabertura do Protocolo GRAPROHAI3 n° 11.797, para ão de Parecer Técnico referente ao percelame#to de solo denOttunado Loteamento ue Imperial, localizado na Viéinal Alberto Al; $,S,' basemiro, Birro Estância Parque 
•
ial -Município de Ibitinga. -  02. ZONEAMENtb MUNICIPAL'.'De ,acordo com a 
ão n° 341/12, datada de 14/12/2012, emitida Ma Prefeitura da Eátâneia Turística de 

	

a, o empreendimento denominado Lotearn~ Parq, 	 d ial .dept‘f4H itiedade de pteendimento Imobiliário 	 T Ltda. , se encontra em o 	 :ria de uso residencigl e 



orner•al. 03. OPERAÇÃO E ATIVIDADE DESENVOLVIDAS NA ÁREA EM ESTUDO: 
Parcelamento de solo. 04. 'FONTES DE POLUIÇÃO DAS ÁGUAS: Esgoto sanitário gerado 
após a ocupaCão dos lotes. 05. RESÍDUOS SÓLIDOS: .  Resíduos sólidos dorniciliares 

— gerados após a ocupação do solo. 06. FONTES POTENCIAIS DE RUÍDO E VIBRAÇÃO: 
O tipo de 'atividade desenvolvida neste tateamento não se, caracteriza como fonte 
significativa de ruídosi:e N/ ibrações. 07. FONTES POTENCIALMENTE POLUIDORAS DO 
AR: O tipo de atividade desenvolvida neste loteamento não se caracteriza como fonte 
significativa de paÍttkão do ar. 08. OUTRAS INFORMAÇÕES.: Através da Informação 
Técnica n° 066/l3s&GA, datada de 02/10/2013, peia continuidade da análise, foram 
solicitadas as seinintes Exiências técnicas: - ApréSentar Carta de Diretrizes do órgão 
responsável Mai Sistemas de abastecintento de água, e de coleta de esgoto no município 
(SAAE), de acordo com o anexo 14 do Manual Graprohab; - Apresentar o projeto da rede 

— interna de' abastecimento de água: • sua interligação ao sistema público existente, 
devidamente aprovado por responsável técnico habilitado do órgão responsável pelo sistema 
no município (SAAE); - Apresentar -o projeto da rede interna coletora de esgotos e sua 
interligação ao sistema público existente, devidamente aprovado por resPonsável técnico 
habilitado do órgão responsável peie :Sistema no município (SAAE); Em 17/10/13 acusamos 
o recebimento, via Graprohab, de documento no qual o interessado informa que os itens 
estão de acordo com as diretrizes, .p4aS Certidões n° 003/2011 e 341/2012 'apresentadas 
contemplam as diretrizes do SAAE.,Intenna também que o projeto não será ligado a rede 
pública de abastecimento de águaS,. ,à4dio abastecido por poço que será implantado no 
empreendimento, cabendo ao empreeii4far a execução da rede interna de abastecimento de 
água, seguindo as diretrizes da.municiPttUade, através do SAAE, já aprovadas. Informa por 

— fim que o sistema coletor de esgoto será interligado :no PV 48, conforme aprovado e 
 indicado no projeto que está de acor41om todas as diretrizes da municipalidade. 09. 
CONCLUSÃO: Na que sé refere ao itesk„:i, mesmo com as alegações do interessado não 
consta nos autos a Certidão 'de DiretrizeS emitida pelo órgão responsável pelo sistema de 
abastecimento de água e coleta de esíai no município :(SAAE), com as informações 
necessárias para análise, de acordo com a-Anexo 14 do Manual Graprohab. Em relação ao item 2, como já foi citado na. Informação Técnica 066/13, mesmo que exista no município de Ibitinga o Grupo de Análise de EmpreendiMentos — GAE, permanece a necessidade de 

-- aprovação do projeto da rede interna de abastecimento de água, incluído plantas, pelo órgão 
responsável pelo sistema no município — SAAE, mesmo porque não consta nas atas de 
reunião do GAE a aprovação do sistema peia SAAE, sendo apenas informado que o mesmo 
foi encaminhado para análise. Por fim, no tocante ao item 3, como também já foi citado na 
Informação Técnica n° 066/13/CGA, mesmo 4ue exista no município de Ibitinga o Grupo de 

— Análise de Empreendimentos — GAE, permanece a necessidade de aprovação dó projeto da 
rede interna coletora de esgoto, incluído plantas, pelo órgão responSável pelo sistema no 
município — SAAE, mesmo porque não consta nas atas de reunião do GAE a 'aprovação do 

— sistema pelo SAAE, sendo apenas informado que o mesmo foi encaminhado para análise. 
— Desta forma, somos desfavoráveis à aprovação do empreendimento denominado Parque 

Imperial. Conforme protocolo GRAFiROFIAB n° 11.797, sobre-processo n° 28/00489/12, em 
reunião datada de 21/01/2014, a Campanhia Ambiental do Estado de São Paulo CETESB 

— emitiu PARECER INDEFERINDO o processo com o seguinte parecer: "O PRESENTE 
PROTOCOLO ESTÁ NDEFERIDO, CONFORME PARECER TÉCNICO DESFAVORÁVEL N° 2 0099, DA AGÊNCIA AMBIENTAL DE ARARAQUARA. (grifo deles) e assinad 
ratificado o indeferime 	 que de di ito. Finalme , em reunião de 08/ /2014 foi 

m•parecer 	 te r segui 	 14 17/01/2014, FO 	 ITIDO O 



LAHYR V 

ER TRNICO DESFAVORÁVEL DO PARECER TÉCNICO GR ÁPROHAB N° 
9. EM '1"1102/2Ol4„ - AÇÚSAMOS. O RECEBIMENTO, VIA GRAPROHAB DO 

URSO PROTOCOLIZADO PELO INTERESSADO. APÓS ANÁI ISF DO RECURSO 
CONSIDERANDO  QUE AS ARGUMENTAÇÕES APRESENTADAS PELO 

NfERESSADO NÃO FORAM SUFICIENTES PARA NOS DEMOVER DA 
LANO:ESTAÇÃO •ANTERIORMENTE EMITIDA. SUGERIMOS A \l \\1  DO 

P.,N.RgCER TÉCNICO DESFAVORÁVEL DO PARECER TÉCNICO GRAPROHAB N° 
•8060%9 EM SUA INTEGRA. Istiá*Sto, após análise destes documentos pelo Grupo de ,   
\;[ 	 . de E,mpt'geridiitientps,:oXiMerfp passo'. .a emitir o seguinte parecer: "Diante da 
documentação juntada, inéluSi0f#oCumentação da C'empanhia Ambiental do Estado 
cit São Paulo ..,. CËTESB;th0trindo o projeto, a.  Grupo entende que o Serviço ,., 	 , 

utfinomo de Agua e Esgoto,:MAE,. deverá comunicar ao loteador para que, se este 
r disponibilidade de doeuiiiiteus, contrário ao quanto Constante no Parecer Técnico 

•favorável emitido emitido péla, . t ztTESB em ” O/04/2014, referente ao Protocolo .,_ 	 , 
PROHAB 11.797, e que encerra o parecer ORAPRHOHAB de n" 28000099 de 

'''-:';., ' /2014, que este sela a:presentado para que possiffilos, somente assim, 
'restarmo-nos acerca da viabilidade de atender o quanto reiwerido, vez que, diante 

,:.' '1 N o isso, o que se vislumbra é que há uma certidão vencifU;" Devendo este parecer. 
mente com os demais documentos serem remetidos ao Serviço Autônomo de Agua e 4 -4  

+ta. ABERTURAOA'PAILAVRA: Não havendo que/1 quisesSe- fazer uso da palavra. o 
..,:. 

 
sente do Grupo , de Análise de Empreendimentos. senhor LAHYR VERGAÇ AS .. 

IOR, agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a presente reunião, as onze 
as c para constar. eu JEFERSON RODRIGUES. Secretário lavrei a presente ata que 

is de lida e achada conforme, será aprovada e assinada por todos os presentes. 

SOIVIA- 	 A SEST RE : - 
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És ,S1L VA RODRI G 
-,-) 

OSARIO FARIA VILELA 

vidados: 

AL'ACQUA PONGELUPE L1PES 
CÇOTTI 



ATA DA REUNIÃO DE TRABALHO DO GRUPO DE ANÁLISE DE 
EMPREENDIMENTOS RESPONSÁVEL PELA ANÁLISE, ELABORAÇÃO DE 
PARECER PARA A EXPEDIÇÃO DAS DIRETRIZES AMBIENTAIS E URBANÍSTICAS 
E PARECER PARA A PRÉ-APROVAÇÃO DE PROJETOS DE PARCELAMENTO DE 
SOLO E EMPREENDIMENTOS DE GRANDE PORTE EM ÁREAS SITUADAS NO 
PERÍMETRO URBANO DO MUNICÍPIO DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA. 

s dias do mês de julho de dois mil e quatorze, às nove horas, no edifício do Paço 
nicipal "Nicola Lucínio Sobrinho", na sala onde localiza-se a Secretaria Municipal de 

- Habitação e Urbanismo, reuniram-se os membros do Grupo de Análise de 
Empreendimentos, nomeados pelo Decreto n° 3.712, de 23 de abril de 2014, e Decreto n° 
3.716 de 07 de maio de 2014 a saber: LAHYR VERGAÇAS JÚNIOR, representante da 

-- Secretaria Municipal de Habitação e Urbanismo, JEFERSON RODRIGUES, representante 
da Secretaria Municipal de Agricultura e Meio Ambiente, MARIA DO ROSÁRIO FARIA 
VILELA, representante da Associação Ibitinguense de Arquitetos e Engenheiros, MICHELI 

—MARIA DE NARDI, representante da Secretaria de Obras Públicas e DANIELA MARIA 
PONGELUPE LOPES CICCOTTI, representante da Secretaria de Assuntos Jurídicos, 
estando ausentes os membros ()NU. MARIA SESTARE, representante da Câmara 

—Municipal, MARIA LUIZA DA SILVA RODRIGUES, representante da Secretaria 
Municipal de Planejamento e Coorlknação, ANTONIO JOSÉ COSTA FERREIRA, 
representante do Serviço Autônomo de Água e Esgoto — SAAE. O Presidente LAHYR 
VERGAÇAS JÚNIOR, agradeceu a presença de todos passando-se para a leitura e 
aprovação da ata. LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA: Foi feita a leitura da ata da 
reunião de 13 de maio de 2014 sendo aprovado por todos sem emendas. EXPEDIENTE: 

— Não houve expediente. ORDEM DO DM: Passando-se a pauta previamente agendada, 
_ sendo analisado o Processo n° 2.675/2014 Soleto Empreendimentos Ltda., solicitando 

inserção de uma área, dentro do perímetro urbano do município. Justifica tal pedido no fato 
- de pretender implantar na referida gleba unrempreendimento de "Interesse Social", para fins 
- residenciais, com a construção de um conjunto habitacional. Após várias deliberações o 

grupo de análise e empreendimentos chegou ao seguinte parecer: Em que pese a altíssima 
- demanda por residências populares e todos os beneficios que um loteamento de interesse 
_ social possa trazer para o município não podemos deixar de apontar que caso o município 

amplie a área urbana, esta deverá ser caracterizada como Zona de Interesse Social, sendo 
que o município dispõe de áreas de interesso Social ainda não ocupadas. Hoje esta área está 

— entre uma Zona de Expansão Urbana e uma Zona de Expansão Futura. Lembramos ainda 
que a mesma encontra-se distante de área urbana consolidada, tendo como via de acesso 
apenas uma estrada municipal. Assim, como a solicitação, neste momento é apenas de 

_ ampliação da zona urbana do município, caso o Sr. Prefeito Municipal entenda pertinente a 
alteração, nada ternos a opor. Contudo caso haja a efetiva solicitação para implantação do 
loteamento, o mesmo deverá apresentar solução para os problemas acima apontados para 

_ que sejam expedidas as respectivas diretrizes. Processo n° 2.120/2014 — Marco Antonio 
Vilela Mancini. Solicitando diretrizes para aprovação das construções contidas no lote 1-A, 
Quadra 05 — Chácara Saltinho. Após análise da solicitação, o Grupo de Análise de 

— Empreendimentos, por unanimidade, entendeu que trata-se de regularização de construções 
já executadas, não cabendo ao Grupo, mas sim, a Secretaria de Obras Públicas a análise do 
pleito. ABERTURA DA PALAVRA: Não havendo quem quisesse fazer uso da pal v a, o 



24 

sidente do Grupo de Análise de Empreendimentos, senhor LAHYR VERGAÇAS 
OR, agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a presente reunião, as onze 

s e para constar, eu JEFERSON RODRIGUES, Secretário lavrei a presente ata que 
•'s de lida e achada conforme, será aprovada e assinada por todos os presentes. 

ik  tt, , ai  , 

LAHYR 	 ,,, - • • . MICH 	 DE NARDI 

"11;t5 • ._ _ 
',-,..-__ 	 • 	 r, 

.1311"va

S  

A 1 ROSÁRIO FARIA VILELA DANÌE1A MARIA PONGELUPE LOPES 
CICCOTTI 

1 



— ATA DA REUNIÃO DE TRABALHO DO GRUPO DE ANÁLISE DE 
EMPREENDIMENTOS RESPONSÁVEL PELA ANÁLISE, ELABORAÇÃO DE

. 

PARECER PARA A EXPEDIÇÃO DAS DIRETRIZES AMBIENTAIS E 
URBANÍSTICAS E PARECER PARA A PRÉ-APROVAÇÃO DE PROJETOS DE 
PARCELAMENTO DE SOLO E EMPREENDIMENTOS DE GRANDE PORTE 
EM ÁREAS SITUADAS NO PERÍMETRO URBANO DO MUNICÍPIO DA 
ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA. 

ze dias do mês de julho de dois mil e quatorze, às nove horas, no edifício do 
unicipal "Nicola Lucínio Sobrinho", na sala onde localiza-se a Secretaria 

c,,ip•al de Habitação e Urbanismo, reuniram-se os membros do Grupo de Análise 
e Empreendimentos, nomeados pelo Decreto n° 3.712, de 23 de abril de 2014, e 

- Decreto n° 3.716 de 07 de maio de 2014 a saber: LAHYR VERGAÇAS JÚNIOR 
- representante da Secretaria Municipal de Habitação e Urbanismo, JEFERSO 

RODRIGUES, representante da Secretaria Municipal de Agricultura e Mei 
Ambiente, MARIA DO ROSÁRIO FARIA VILELA, representante da Associaçã.  
Ibitinguense de Arquitetos e Engenheiros, MICHELI MARIA DE NARDI 
representante da Secretaria de Obras Públicas, DANIELA MARIA PONGELUP 
LOPES CICCOTTI, representante da Secretaria de Assuntos Jurídicos, SÔNI 
MARIA SESTARE, representante da Câmara Municipal e ANTONIO JOSÉ COST 

— FERREIRA, representante do Serviço Autônomo de Agua e Esgoto — SAAE, estand 
ausente o membro MARIA LUIZA DA SILVA RODRIGUES, representante d 
Secretaria Municipal de Planejamento e Coordenação. O Presidente LAHY 

—

VERGAÇAS JÚNIOR, agradeceu a presença de todos passando-se para a leitura 
._ aprovação da ata. LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA: Foi feita a leitura da ata d.  

- reunião de 03 de julho de 2014 sendo aprovado por todos sem emendas,  EXPEDIENTE: Não houve expediente. ORDEM DO DIA: Passando-se a paut 
previamente agendada, sendo analisado o Processo n° 1.699/2014 — Anilton da Silv a.  Rocha, solicitando Certidão de uso do Solo e Diretrizes sobre construção de prédio de 

_ apartamento com dois andares. Após análise do Grupo, constatou tratar-se d 
aprovação de prédio residencial, assim o Grupo de Análise de Empreendimentos na 

— vê inviabilidade na execução dos mesmos, desde que atendidas todas as legislaçõe 
pertinentes, tais como Plano Diretor, Código Sanitário, Lei de acessibilidade e demais 
normas e regras de construção pertinentes. Processo n° 2.427/2014 — A. Costa 
Empreendimentos Imobiliários Ltda., solicitando alvará de construção para 118 

_ unidades habitacionais, a serem• executadas no loteamento Jardim Alvorada. Feita a 
análise da solicitação, o Grupo de Análise de Empreendimentos, por unanimidade de 

— seus membros, entende que tendo em vista .que o loteamento Jardim Alvorada; 
— declarado de interesse social, já encontra-se devIdamente aprovado, com igual número 

de lotes, para esta finalidade, não há que se falar em análise de viabilidade. Assim, 
_ encaminhe-se a Secretaria de Obras Públicas que é a responsável pela análise técnica 
— das edificações. Processo n° 2.212/2014 — Osvaldo de Moraes Empreendimentos 
___ Imobiliários Ltda. solicitando Certidão de Diretrizes para execução de um 



ento. Após análise do referido anteprojeto, o Grupo de Análise de 
reendimentos foi unânime com relação a viabilidade do loteamento, tendo em 
a necessidade de urbanização da área pretendida que está encravada em uma área 

mente urbanizada. Assim, somos favoráveis a expedição da Certidão de 
trizes, devendo apenas serem observados critérios técnicos e legais no que tange a 
ulação de veículos, drenagem de águas pluviais e rede de esgoto. ABERTURA 
PALAVRA: Não havendo quem quisesse fazer uso da palavra, o Presidente do 
po de Análise de Empreendimentos, senhor LAHYR VERGAÇAS JÚNIOR, 
deceu a presença de todos e declarou encerrada a presente reunião, as onze horas 

ara constar, eu JEFERSON RODRIGUES, Secretário lavrei a presente ata que 
is de lida e achada conforme, será aprovada e assinada por todos os presentes. 

NIOR 	 MICHELI M 

SONIA 

.4)  RIA D OSARIO FARIA VILELA DA W L 
LOPES CICCOTTI 

IA DE NARDI 

• 	 5q,  r  GUES STA 

MARIA PONGELUPE 

TONIO JOSÉ COSTA FERREIRA 



ATA DA REUNIÃO DE TRABALHO DO GRUPO DE ANÁLISE DE, 
EMPREENDIMENTOS RESPONSÁVEL PELA ANÁLISE, ELABORAÇÃO D 
PARECER PARA A EXPEDIÇÃO DAS DIRETRIZES AMBIENTAIS 
URBANÍSTICAS E PARECER PARA A PRÉ-APROVAÇÃO DE PROJETOS D 
PARCELAMENTO DE SOLO E EMPREENDIMENTOS DE GRANDE PORT 
EM ÁREAS SITUADAS NO PERÍMETRO URBANO DO MUNICÍPIO D 
ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA. 

Aos treze dias do mês de agosto de dois mil e quatorze, às nove horas, no edifício d 
Paço Municipal "Nicola Lucínio Sobrinho", na sala onde localiza-se a Secretari 
Municipal de Habitação e Urbanismo, reuniram-se os membros do Grupo de Análi 
de Empreendimentos, nomeados pelo Decreto n° 3.712, de 23 de abril de 2014, 
Decreto n° 3.716 de 07 de maio de 2014 a saber: LAHYR VERGAÇAS JÚNIO 

--- representante da Secretaria Municipal de Habitação e Urbanismo, JEFERSO 
RODRIGUES, representante da Secretaria Municipal de Agricultura e Mei 
Ambiente, MARIA DO ROSÁRIO FARIA VILELA, representante da Associaçã 
Ibitinguense de Arquitetos e Engenheiros, DANIELA MARIA PONGELUPE LOPE 
CICCOTTI, representante da Secretaria de Assuntos Jurídicos, SÔNIA MARI 
SESTARE, representante da Câmara Municipal e ANTONIO JOSÉ COST 
FERREIRA, representante do Serviço Autônomo de Água e Esgoto – SAAE, estand 

— ausentes os membros MARIA LUIZA DA SILVA RODRIGUES, representante 
Secretaria Municipal de Planejamento e Coordenação e MICHELI MARIA D 
NARDI, representante da Secretaria de Obras Públicas. O Presidente LAHY 
VERGAÇAS JÚNIOR, agradeceu a presença de todos passando-se para a leitura 
aprovação da ata. LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA: Foi feita a leitura da ata d.  
reunião de 15 de julho de 2014 sendo aprovado por todos sem emendas. 
EXPEDIENTE: Não houve expediente. ORDEM DO DIA: Passando-se a paut previamente agendada, foram analisados os seguinte processo: Processo n 
3.229/2014 – Mauro Wagner Xavier, solicitando o desarquivamento do processo n 
1.801/14, onde solicita Certidão de Diretrizes para implantação de loteament 
localizado anexo ao Cemitério Recanto da Paz e Clube dos Bancários de Ibitinga. 
Para tanto o requerente anexa os seguintes documentos: planta de localização da área 
em relação ao perímetro urbano, levantamento planimétrico constando curvas d 
níveis de metro em metro, localização das áreas do loteamento e remanescente 
projeto urbanístico preliminar, com traçado de arruamentos, quadras 
institucional e área verde, cópia de matrícula da qual será destacada a gleba lote.  
ART do profissional devidamente quitada. Após análise da referida solicita• -o, 
Grupo de Análise de Empreendimentos deixa de emitir parecer, tendo em vista qu 

---- matrícula apresentada não é a matrícula específica do loteamento, mas sim u 
matrícula já constante de outro projeto já aprovado pela Municipalidade. Assim, para 
que p. amos avaliar a viabilidade do empreendimento, o requerente deverá 
apresen 	 atrícula específica do mesmo, ou seja, já destacada da área 

- remanesce 	 empreW.mento Cemitério Recanto da Paz. Após apresentado tal 



umento, o processo deverá voltar a ser apreciado pelo Grupo. 3.228/14 — Antonio 
ael Alves de Mira, solicitando desarquivamento do processo n° 962/14, que 

cita Certidão de Diretrizes para implantação de Condomínio, tendo em vista que o 
eto apresentado não se tratar de loteamento mas sim de condomínio fechado, 
lado pelas Leis Complementares n° 003/2009 e a 052/2011 que versam sobre 
s especificas para implantação de condomínios. Quando se analise o projeto 

sentado, não é possível vislumbra um condomínio fechado, tendo em vista a área 
sentar-se aberta e sem as respectivas construções, própria de condomínios 
ados. Entretanto, como o requerente afirma que irá implantar um "núcleo de 
adias em local fechado" e estando o mesmo contido em área urbanizada onde a 
slação permite a criação de tais condomínios, o Grupo de Análise de 
reendimentos opina pela continuidade do processo, devendo as diretrizes serem 
didas, nos termos da legislação vigente, visando a implantação de Condomínio 

idencial e observando-se todos os requisitos necessários. 2.721/14 — A. Costa 
preendimentos Imobiliários Ltda., solicita o requerente que sejam expedidas as 
trizes municipais para uso e ocupação do solo, com como diretrizes de construção 

a implantação de um prédio de apartamentos (condomínio vertical). Após a 
se da documentação, constatamos que foi apresentado uma Certidão' do Cartório 

Registro de Imóveis, onde consta a transcrição do referido imóvel. Pelos dados 
stantes na referida certidão, não é possível localizar a área em questão, bem como 
pectivo entorno. Assim, para que o Grupo de Análise de Empreendimentos possa 
r a análise do pleito deverá ser solicitado do empreendedor um mapa de 
lização onde conste o arruamento existente, os confrontantes bem como demais 
lhes sobre a área circunvizinha assinado por profissional habilitado. Salientamos 

que para o parecer final, e correspondente emissão de certidão de diretrizes, 
necessário a apresentação de Certidão de Matrícula atualizada. ABERTURA DA 
AVRA: Não havendo quem quisesse fazer uso da palavra, o Presidente do Grupo 
álise de Empreendimentos, senhor LAHYR VERGAÇAS JÚNIOR, agradeceu a 

ença de todos e declarou encerrada a presente reunião, as dez horas e para 
atar, eu JEFERSON RODRIGUES, Secretário lavrei a presente ata que 'depois de 
e achada :nfo me, lerá aprovada e assinada por todos os presentes. 

SONIA %ARIA S STA 

UES 	 MARI ARIO FARIA VILELA 

TONIO JOSÉ COSTA FERREIRA 
<..,),,~,tAcír.. cr-t, 

D ELA MARIA PONGELUPE 
LOPES CICCOTTI 
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